

Start Jugendarbeit Kaltbrunn-Benken

Im November nahmen die beiden neu gewählten Jugendarbeitenden Stephanie Jöhl und Raffael Sarbach ihre Arbeit auf. Ihr Arbeitsort befindet sich im ehemaligen Postprovisorium an der Gasterstrasse 5 in Kaltbrunn, das über die Sommermonate saniert wurde und ab sofort als Jugendtreff dient. Die beiden ausgebildeten Sozialpädagogen erarbeiten aktuell von Grund auf die gesamte Organisation des Jugendtreffs. Bereits in diesen Prozess mit eingebunden sind eine stattliche Anzahl Jugendliche. Jöhl und Sarbach legen viel Wert auf diese Partizipation: «Wir wollen die Jugendlichen von Beginn weg in unsere Arbeit integrieren».

Kontakt: stephanie.joehl@kaltbrunn.ch,
raffael.sarbach@kaltbrunn.ch.



Stephanie Jöhl (rechts) und Raffael Sarbach freuen sich auf die Zusammenarbeit mit den Jugendlichen.